

Jahreshauptversammlung 2024

Am Freitag, den 19.01.2024, fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Oetzerau im Feuerwehrhaus statt.

Nach dem gemeinsamen Abendessen, welches von den Bäuerinnen Oetzerau organisiert wurde, eröffnete Kommandant Ronald Auer um ca. 20:30 Uhr die Jahreshauptversammlung, bei der insgesamt 31 Kameradinnen und Kameraden davon 5 von der Jugendfeuerwehr anwesend waren.

Auch dieses Jahr konnten wir uns über zahlreiche Ehrengäste freuen, welche unsere Jahreshauptversammlung, auch mit Ansprachen, bereicherten. Kommandant Ronald Auer begrüßte beispielsweise unseren Bürgermeister Hansjörg Falkner, Vize Bürgermeister Michael Nagele, BFK Roland Thurner, Kommandant der Feuerwehr Oetz Mathias Jäger, unseren Dorfchronist Sieghard Schöpf, Georg Auer (Bergrettung), Josef Göbhart (Bergwacht) und Andreas Fitsch von der Polizei.

Der Kommandant begrüßte die Anwesenden und sprach seinen Dank für die zahlreiche Unterstützung im letzten Jahr aus. Im Jahr 2023 konnten 19 Übungen, welche 534 Stunden aufweisen, 25 Einsätze, 20 Kurse an der Landesfeuerweherschule Telfs und weitere verschiedene Tätigkeiten wie Feuerlöscherüberprüfung, Verkehrsschulung, etc. aufgewiesen werden. Insgesamt weist daher unsere Feuerwehr 2444 Stunden geleistete Arbeit auf. Der Kassabericht wurde ausführlich vorgetragen und im Vorhinein von den Rechnungsprüfern sorgfältig überprüft. Somit wurde der Kassier per Handzeichen einstimmig entlastet.

Bei dieser Jahreshauptversammlung fanden einige Beförderungen statt.

Dany Burkhard, Fabio Pirchner und Joel Cagol wurden Feuerwehrmann (FM) befördert. Weiters wurden FM Lukas Haslwanter, FM Fabian Nagele und FM Christian Pirchner zum Oberfeuerwehrmann (OFM) befördert. Auch OFM Lukas Schöpf wurde zum Hauptfeuerwehrmann (HFM) befördert.

Werner Auer welcher den Posten als Atemschutzbeauftragten von Christian Nagele übernahm, wurde zum Löschmeister (LM) befördert.

Allen Beförderten Herzliche Gratulation!

Die Feuerwehr konnte sich auch über die Neugründung einer Jugendfeuerwehr freuen. Unter der Leitung von Jugendbetreuer LM Manfred Falch wird unsere Jugend auf verschiedenste Leistungsprüfungen und für den späteren aktiven Dienst in der Feuerwehr vorbereitet. Hierbei Danke an „Manni“ für deinen Einsatz.

Im Jahr 2023 fanden auch verschiedene erwähnenswerte Ereignisse statt wie beispielsweise die Fahrzeugweihe unseres LAST im Lager Schlatt. Weiters absolvierte ein Atemschutztrupp (Werner Auer, Manfred Falch, Christian Nagele) das Leistungsabzeichen in Silber.

Nach den Ansprachen der Ehrengäste, welche nur lobende Worte fanden, bedankte sich Kommandant Ronald Auer bei den Frauen in der Küche für das ausgezeichnete Essen und der gesamten Feuerwehr für die Arbeit übers ganze Jahr und beendete die Jahreshauptversammlung um 21:26 Uhr mit einem „Gut Heil Kameraden“.

Oetzerau, am 19.01.2024